

Kapolres Purwakarta Gelar Gladi Kotor Penanaman Jagung Serentak

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INFORMAN.ID

Jan 15, 2025 - 11:38



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bersama Kapolres Subang, AKBP Ariek Indra Sentanu menggelar gladi kotor penanaman jagung serentak seluas 1 juta hektar dalam mendukung program swasembada pangan 2025, yang akan digelar Selasa, 21 Januari 2025, nanti.

Kegiatan penanaman jagung serentak seluas 1 juta hektar ya g dipusatkan di Kecamatan Cipeundeuy, Kabupaten Subang itu rencananya akan dihadiri

Kapolri, Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan gladi kotor sebagai bagian dari persiapan acara penanaman jagung serentak seluas 1 juta hektar dalam mendukung program swasembada pangan 2025.

"Gladi kotor ini bertujuan memastikan kelancaran pelaksanaan acara utama, termasuk aspek pengamanan dan koordinasi antar pihak terkait," Ungkap Lilik, sapaan akrab Kapolres Purwakarta itu, pada Rabu, 15 Januari 2025.

Kapolres menambahkan Program penanaman jagung serentak ini menjadi bagian penting dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan nasional dan mendorong produktivitas sektor pertanian secara berkelanjutan.

"Pentingnya kerja sama antara berbagai elemen masyarakat dan sektor terkait untuk merealisasikan program ketahanan pangan dalam waktu secepat mungkin, untuk mewujudkan kemandirian pangan sesuai dengan arahan Presiden Republik Indonesia," Ungkapnya.

Menurutnya, program ketahanan pangan ini adalah upaya bersama yang melibatkan berbagai pihak. Kolaborasi ini sangat penting untuk mendukung ketahanan pangan khususnya di Kabupaten Purwakarta.

"Ada dua tempat di Kabupaten Purwakarta untuk lokasi penanaman Jagung Dan Padi. Lokasi Pertama Beradi Di Desa Dagdeur, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta dengan luas lahan kurang lebih 5 Hektar. Lokasi kedua berada di Desa Cikadu, Kecamatan Cibatu, Kabupaten Purwakarta dengan luas lahan kurang lebih 40 Hektar," ucap AKBP Lilik Ardiansyah.